										PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:				21 HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES	6	18/01/2023	LEGISLATIVO
							N						



VOTACIÓN. La tercera comisión de la Comisión Permanente dio el visto bueno al perfil de Mejía Castelazo.

## Aprueban idoneidad de Omar Mejía para Banxico

Es crucial conservar la autonomía del Banco de México y mantener un respeto irrestricto a ella para poder garantizar la viabilidad de la institución, afirmó Omar Mejía Castelazo, propuesto por el Ejecutivo federal para subgobernador de esa institución, esto ante la tercera comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Además, fue aprobado el dictamen sobre su idoneidad con los votos a favor de Morena, PT, PVEM y Movimiento Ciudadano; Acción Nacional, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) votaron en abstención; se espera que hoy el Pleno de la Comisión Permanente lo discuta y vote.

Al presentar sus objetivos de trabajo, Mejía Castelazo expuso que en caso de ser ratificado sus esfuerzos estarán enfocados en que el país recupere su estabilidad de precios.

"Conduciré la política monetaria de manera responsable, eficiente, oportuna y de manera independiente. Estoy convencido que las decisiones de los bancos centrales en la búsqueda de sus objetivos son más eficientes cuando se hacen con autonomía", expresó Mejía Castelazo ante los legisladores.

Detalló que para evitar que la inflación se arraigue en la economía las expectativas de inflación no deben desviarse de la meta inflacionaria.

"Como consecuencia es necesario establecer un anclaje para la dinámica de precios a la luz de los mecanismos de transmisión existentes, es decir, es deseable que incluso en la indeseable presencia de pandemias, crisis y guerras, las expectativas de inflación permanezcan firmemente ancladas", dijo.

Explicó que mantener las expectativas de inflación se logra mediante la postura monetaria del Banco Central, pero también con la credibilidad que posea dicha institución.

Por esto, enfatizó, en el caso del Banco de México su credibilidad se basa en su autonomía, la cual ha permitido que la institución se mantenga independiente del ciclo político para cumplir con su mandato constitucional de preservar el poder adquisitivo de la moneda./JORGE X.LÓPEZ